
Quillota: aprobaron proyecto de seguridad para el Skatepark y
subvención para la locomoción de estudiantes de Rautén Bajo

Durante la sesión ordinaria del Concejo Municipal de este jueves 13, se aprobaron distintos
proyectos que benefician directamente a las vecinas y vecinos de la comuna. En esta
ocasión, se aprobó de forma unánime el proyecto que considera la instalación de luminarias
y cierre perimetral en el SkatePark ubicado en la villa El Sendero, asimismo, se confirmó la
subvención de más 3 millones pesos para la locomoción de los estudiantes en el sector de
Rautén Bajo y Casas Viejas.

El proyecto que considera la construcción del cierre perimetral y luminarias para el
SkatePark, ubicado en El Sendero, surge a partir de las necesidades planteadas por los
vecinos del sector y los jóvenes que utilizan diariamente este espacio deportivo, quienes han
manifestado una sensación de inseguridad, por lo cual, se buscó mejorar la seguridad y el
control del espacio para quienes usan el recinto y habitan en el entorno.

Anuncio Patrocinado

Efectivamente, el presupuesto para la licitación bordea los $57 millones de pesos que
considera la construcción del cierre perimetral en una zona de 3.049 m2, incorporando un
portón de acceso vehicular y 3 puedas corredoras, reposición de luminarias existentes e
instalación de 4 nuevos postes con 2 luminarias en cada uno.

El alcalde Oscar Calderón, mencionó que aproximadamente en mayo comenzará el inicio de
obras, las que han sido conversada con los propios vecinos del sector y los jóvenes que
ocupan este recinto deportivo.
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“En reuniones de trabajo desarrolladas el año pasado, a nivel de participación ciudadana
pudimos llegar a un acuerdo para que este diseño pudiese representar los intereses tanto de
vecinos como de quienes practican este deporte. Es un claro ejemplo del trabajo en conjunto
con los vecinos y vecinas, pero además, con los jóvenes que practican el skate y que nos
tienen muy contentos. Estos $57 millones de pesos están destinados ya a iniciar la
construcción, a propósito de la licitación que hemos presentado hoy al concejo y fue
aprobada de forma unánime” indicó la autoridad comunal.

Otro de los proyectos aprobados durante la mañana, fue la subvención de $3.200.000
millones para el servicio de transporte escolar en el sector de Rautén Bajo y Casas Viejas, el
cual beneficiará a 37 niñas y niños de ambos sectores en su traslado a sus establecimientos
educacionales a lo largo de 8 meses. En efecto, la solicitud surge a partir de la escasa
presencia de transporte público en estas áreas.

En San Pedro y La Palma ya existen estas subvenciones de transporte escolar, en efecto,
“hicimos un buen trabajo me atrevo a decir con nuestra unidad de movilización y también
con la coordinación de empresas privadas de transporte, pero no pudimos llegar a todos los
lugares en donde nos hubiera gustado hacerlo. Y para hacerlo, una vez más el concejo
municipal aprueba los recursos por la vía de las subvenciones. Una vez más hemos podido
llegar a este sector Rautén Bajo, el sector de Casas Viejas, y que se suma además al apoyo
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que estamos haciendo ya en San Pedro, en el sector de La Palma, con subvenciones
aprobadas anteriormente”, señaló la autoridad comunal.

Ambos proyectos se lograron gracias al trabajo colaborativo entre las comunidades y la
entidad municipal, ya que cuando los mismos vecinos son quienes plantean sus
problemáticas se obtienen estos resultados que van en directo beneficio de las vecinas y
vecinos de nuestra comuna. En este sentido el alcalde destacó el aporte de la comunidad
para la subvención del transporte para este sector rural consistente en 2 millones de pesos,
que sumado a la subvención permitirá dar una solución efectiva al traslado de los
estudiantes durante el año 2023.

Aprobación de $30 millones para el cuerpo de bomberos

Dentro de la tabla de trabajo se encontraba la aprobación de $30 millones de pesos en
subvención para los bomberos de nuestra comuna, este monto va dirigido a los gastos que
tuvieron las compañías durante el primer trimestre del presente año, pero también “es un
reconocimiento implícito y explícito a los voluntarios y voluntarias que formar parte del
Cuerpo de Bomberos de la comuna de Quillota. No solamente están presentes en las
emergencias por siniestros de incendios, sino también siempre están disponibles a trabajar
en conjunto con la municipalidad a través de la Oficina de Gestión de Riesgo,
representarnos fuera de los límites de la ciudad como lo fueron con los incendios forestales
del sur del país en el verano. Nosotros tenemos una relación con Bomberos, bastante
expedita, de trabajo integrado, eso se reconoce y agradece. Por lo tanto, estamos muy
contentos de haber presentado esta subvención que fue aprobada unánimemente también”,
sentenció el alcalde.
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y tú, ¿qué opinas?


